

WARTA

Petugas OMB Polres Sumbawa Barat Lakukan Patroli Dialogis Ke Kantor KPU dan Bawaslu Kabupaten Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WARTA.CO.ID

Jan 9, 2024 - 06:33



Sumbawa Barat NTB - Jelang Pemilu 2024 Kepolisian Resor Sumbawa Barat melaksanakan Operasi Mantap Brata Rinjani 2023-2024 serta menggelar Patroli dialogis dan pengamanan penyurtiran dan Pelipatan Surat Suara Pemilu, bertempat di kantor KPUD Sumbawa Barat, Senin (08/01/24).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos mengatakan, sebelum melaksanakan pengamanan dan Patroli dialogis di kantor KPUD dan Gudang Logistik surat suara di Kabupaten Sumbawa barat petugas melakukan apel kesiapan untuk memastikan segala persiapan yang dibutuhkan pada kegiatan yang akan dilaksanakan.

Lanjutnya, Personil yang mendapatkan sprint Operasi Mantap Brata Rinjani 2023-2024 menggelar apel kesiapan anggota yang dipimpin oleh IPDA M. Soleh dan IPDA Eddy Soebandi serta anggota sejumlah 28 personil.

Usai Apel petugas melakukan Patroli dialogis di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat di tempat Sortir dan Pelipatan Surat Suara Pemilu Tahun 2024. Kegiatan dilaksanakan mulai tanggal 03-10 Januari 2024. Karyawan yang melakukan Sortir dan Pelipatan Surat Suara sebanyak 135 orang.

"Adapun kegiatan Penyortiran dan Pelipatan Suara suara Pemilu 2024 yaitu, Surat Suara PPWP sebanyak 53 Box (SELESAI), Surat Suara DPR RI DAPIL 1 sebanyak 210 Box (SELESAI). Surat Suara DPD NTB sebanyak 210 Box (SELESAI) dan Surat Suara DPR Provinsi Dapil V sebanyak 210 Box (SELESAI)," terangnya

Selanjutnya anggota polres menuju ke kantor KPUD Kelurahan Telaga Bertong Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat telah dilakukan Penggalangan terhadap Staf KPU dalam rangka OMB pemilu 2024, agar dilakukan dengan Adil, Jujur dan netral pada Pemilu 2024 di wilayah Kab. Sumbawa Barat serta menjaga keamanan Logistik Pemilu yang telah ada di Gudang A KPU.

Begitupula di i kantor Bawaslu Kelurahan Telaga Bertong Kecamatan Taliwang Kab. Sumbawa Barat petugas melakukan hal yang sama seperti yang dilakukan pada KPUD dengan melakukan Penggalangan terhadap Staf Bawaslu dalam rangka OMB pemilu 2024, dengan memberikan himbauan agar melakukan penindakan dengan adil serta menjunjung tinggi Netralitas demi ketertiban dan keamanan masyarakat nantinya. (Adb).